

2025
2026



EXOTICO SUDESTE ASIATICO # 2

SINGAPUR-VIETNAM-CAMBODIA- THAILANDIA

16 días / 15 noches



Recorrer Asia es descubrir una gama de sensaciones, la parte de Indochina combina un recorrido por una zona tropical en la cual conviven en armonía, grandes ciudades industrializadas, con pueblos tradicionales a menos de una hora en auto , templos de una belleza única, ciudades patrimonio de la humanidad y animales asombrosos, ciudades modernas, milenarias, naturaleza de belleza extrema todas son estrellas en este recorrido, descubra Asia con esta gran gira.....

Salidas: DOMINGOS

2025:

Abril: 13, 20, 27 Mayo: 04, 11, 18 Junio: 01, 08, 22, 29 Julio: 06, 13, 20
Agosto: 03, 17, 24 Septiembre: 07, 14, 21 Octubre: 19, 26 Nov.: 09, 23, 30
Diciembre 07

2026:

Enero: 11, 18, 25 Febrero: 22 Marzo: 01, 08, 15

Día 01 (Domingo) SINGAPUR *vuelo no incluido*

Llegada a Singapur y traslado al hotel con chofer local (horario diurno únicamente). Resto de día libre. Alojamiento



Día 02 (Lunes): SINGAPUR

Desayuno. A las 09:00 comienza el tour por la ciudad junto al guía de habla hispana. Recorrido en coche por el Distrito Cívico, pasando por el Padang, el Club de Cricket, el histórico Parlamento, el Tribunal Supremo y el Ayuntamiento. Después, parada en el Parque Merlion para disfrutar de las impresionantes vistas de la Bahía Marina. Aquí se pueden tomar fotos de la estatua del Merlion, símbolo de la ciudad, una criatura mitológica que es mitad león y mitad pez. Después, visita del templo de la Reliquia del Diente de Buda, y recorrido a pie por Chinatown. Por último, visita del Jardín Nacional de Orquídeas, localizado dentro de los Jardines Botánicos de Singapur. Declarado recientemente Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, el Jardín Nacional de Orquídeas tiene una extensa muestra de 60.000 plantas de orquídea. El tour finaliza sobre las 12:30. Tarde libre. **Opcionalmente (tour incluido en ideas celtour)** Jardines Futuristas de Singapur. Visita de Sands Sky Park con un guía de habla hispana, una imponente obra de ingeniería. Esta obra de arte única flota sobre las tres torres del hotel Marina Bay Sands, a 200 metros de altura!. Después, exploramos Gardens by the Bay, el último Jardín Nacional de Singapur. Visita de los invernaderos refrigerados Flower Dome (Cúpula de las Flores) y Cloud Forest (Bosque Nuboso). Flower Dome es un invernadero refrigerado que recrea el clima fresco y seco de las regiones mediterráneas de Sudáfrica, California, España e Italia, con plantas únicas como Baobabs —el árbol fantasma de Madagascar— y el centenario olivo. El invernadero Flower Field cuenta con una gran colección de plantas y flores y Cloud Forest alberga la catarata interior más alta del mundo, con 35 metros de altura, rodeada de exuberante vegetación y epífitas tropicales. Alojamiento.

Día 03 (Martes): SINGAPUR

Desayuno. Día libre para disfrutar de la ciudad, recomendamos visitar la isla de Sentosa. Alojamiento.

Día 04 (Miércoles): SINGAPUR - HANOI

* **incluso***

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino Hanoi. Llegada al aeropuerto internacional de Noi Bai. Traslado al hotel . resto de día libre

Día 05 (Jueves): HANOI

Tras el **desayuno**. Visita de Hanoi, la capital actual de Vietnam, una ciudad única en Asia con avenidas arboladas, arquitectura colonial francesa y templos orientales. La visita comienza en la plaza Ba Dinh, donde el presidente Ho Chi Minh proclamó la independencia de Vietnam en 1945. En este complejo podemos ver el Mausoleo de Ho Chi Minh (sólo el exterior) y la casa de Ho Chi Minh, un palafito donde vivió desde 1958

hasta 1969 como presidente. Después, visita de la Pagoda del Pilar Único, un templo construido en el año 1049 sobre un solo pilar para representar una flor de loto. Aunque fue destruida por las tropas francesas en 1954, fue reconstruida más tarde y sigue siendo uno de los símbolos de Vietnam. A continuación, visita de la Pagoda Tran Quoc, la más antigua de Hanoi, y Quan Thanh, una pagoda taoísta del siglo XI, ambas situadas en el Lago Tay. La última visita de la mañana es el Templo de la Literatura, la primera universidad de Vietnam construida en el año 1076. Este increíble complejo fue dedicado a Confucio y sirvió durante siglos como centro de enseñanza y lugar espiritual. **Almuerzo** en un restaurante local. Luego, visitaremos un café considerado una gema escondida de Hanoi. Aquí, aprenderemos sobre el café vietnamita y aprenderemos a preparar ca phe trung, un fabuloso café con huevo. Despues, paseo por el lago Hoan Kiem hasta la espléndida Catedral de San José y visita del Barrio Antiguo de Hanoi con un paseo por la zona de las 36 calles, clasificadas antiguamente por los 36 gremios que se establecieron aquí. Durante el paseo podemos ver el bullicio de Hanoi y la vida local, con callejuelas llenas de comercios, talleres y puestos de comida. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 06 (Viernes): HANOI - BAHÍA DE HALONG

Desayuno. Temprano, salida por carretera para descubrir la mítica Bahía de Halong, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y declarada como una de las siete maravillas naturales del mundo. Durante el trayecto en coche (aprox. 2h) dejamos atrás el bullicio de la ciudad para adentrarnos en el paisaje del Delta del Río Rojo. Se pueden ver arrozales, pequeños pueblos rurales y escenas de la vida cotidiana. A medio camino, parada para descansar y tomar algo en una cafetería local. Llegada al puerto y embarque a bordo de un barco. Durante el crucero de dos días, el barco navegará por las aguas esmeraldas de la bahía entre los muchos islotes de piedra caliza. **Almuerzo, cena** y actividades a bordo. Alojamiento en el crucero.

*El guía no viajara en el crucero y las explicaciones a bordo serán en inglés



Día 07 (Sábado): BAHÍA DE HALONG - HANOI - SIEM REAP * incluido*

REAP

De regreso al puerto de la ciudad de Halong se servirá un **desayuno** "Brunch". Llegada al puerto de Halong, desembarque y salida hacia el aeropuerto de Hanoi para embarcar en el vuelo con destino Siem Reap. A la llegada, traslado al hotel. Alojamiento.

Día 08 (Domingo): SIEM REAP

Desayuno. Iniciamos con una visita al lago Tonle Sap, la mayor reserva de agua dulce del sudeste asiático. El nivel del agua tiene la particularidad de subir varios metros cada año durante la época de lluvias, llegando a cuadruplicar el volumen original según las crecidas del río Mekong. Se dará un paseo en barco por el lago hasta el pueblo Chong Kneas para conocer de cerca la vida de los pueblos pescadores de esta zona. Nota: durante la temporada seca en Camboya, de Marzo a Julio, es posible que el nivel del agua sea muy bajo y no se pueda acceder a este pueblo. Si esto ocurre, se organizará la visita a la aldea de Kampong Khleang. **Almuerzo** en un restaurante local. En la tarde salida a las afueras de Siem Reap para visitar el conjunto de los templos de Roluos. Este complejo fue la capital de la antigua civilización Hariharalaya que reinó entre los siglos VIII y IX. Visita de los principales templos: Bakong, Preah Koh y Lolei. A continuación paseo en carro de bueyes para descubrir los campos y pueblos de la zona de forma divertida. Esta noche, **cena** Khmer con espectáculo de danzas tradicionales Apsara en un Teatro Apsara. Alojamiento.

Día 09 (Lunes): SIEM REAP

Desayuno. En la mañana, traslado a la Gran Ciudad de Angkor Thom. La visita incluye los famosos templos de Bayon, Baphuon, la Terraza de los Elefantes y la terraza del Rey Leproso. Después, visita del templo más fotografiado, Ta Prohm, construido entre mediados del siglo XII y principio del siglo XIII. Este templo se ha dejado tal y como lo encontraron: invadido por árboles y raíces y con partes del templo aún esparcidas en el suelo. Esto hace que el templo de Ta Phrom sea uno de los más pintorescos de todo Angkor. **Almuerzo** en un restaurante local. En la tarde, salida en Tuk-Tuk para visitar el mayor templo de la zona: Angkor Wat, construido en el siglo XII. Este templo cubre más de 210 hectáreas y comprende galerías, columnas, bibliotecas, pabellones, patios, estanques, y ofrece además unos bellos bajorrelieves que relatan la historia de Ramayana y la vida diaria en tiempos de la construcción de Angkor. El día concluye con la visita del Templo Pre Rup, conocido como el templo de la montaña, cuyas piedras ofrecen lindos tonos ocres al final de la tarde. Alojamiento.



Elephant riding at Angkor Thom



* **incluido***

Día 10 (Martes): SIEM REAP - BANGKOK

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Bangkok. Llegada al Aeropuerto Internacional de Bangkok. Traslado al hotel. Alojamiento **Opcionalmente (tour incluido en ideas celtour)** Una Noche en Bangkok - Tour nocturno. Recogida a las 17:00 por su guía y traslado en transporte público hacia el corazón de Bangkok. Caminamos unos minutos hasta el hotel Sofitel So Bangkok, famoso por su diseño, y subiremos hasta el bar Park Society donde saborearemos un cóctel Mai Tai mientras disfrutamos una hermosa puesta del sol con vista a la ciudad. Desde allí, paseo corto en tuk tuk o taxi a una de las zonas culinarias más famosas del distrito financiero de Silom. El área está llena de pequeños puestos de comida callejera, con los olores, sabores e imágenes que abundan en la ciudad. Uniéndose a los lugareños en unos de los puestos, seleccionaremos una variedad de platos tradicionales tailandeses para cenar, mientras nos sumergimos en el animado ambiente. Después, es hora de disfrutar de la otra actividad favorita tailandesa: ¡Ir de compras! Subimos al Skytrain BTS hasta el río Chao Phraya donde se continuará en barco hasta el mercado nocturno 'El Asiatique'. Paseo por los puestos de artesanía y ropa, los entretenimientos locales, disfrutando de las vistas del río por la noche. Regreso al hotel a las 22:00

Día 11 (Miércoles): BANGKOK

Desayuno. Temprano, recogida en el hotel para visitar tres de los templos más importantes de la ciudad: el Wat Traimit, en las afueras de Chinatown, que alberga el buda de oro macizo más grande del mundo, el Wat Pho, el templo más antiguo de Bangkok, en cuyo interior se encuentra la magnífica estatua del Buda reclinado así como la primera escuela de medicina tradicional y de masaje tailandés, considerada también como la primera universidad de Tailandia; y el Gran Palacio, el monumento más emblemático de Tailandia y cuya grandeza deja abrumados. Después de la visita del Templo se podrán comprar algunas artesanías y productos locales. Tiempo libre para almorzar (no incluido) En la tarde no hay mejor manera de explorar Bangkok que conociendo a pie el interminable laberinto de callejuelas y callejones. Esta excursión de media jornada permite descubrir el día a día de los tailandeses lejos de los recorridos más turísticos. Comenzando en el bullicioso distrito de Yaowarat, el Chinatown de

Bangkok, los viajeros pueden descubrir tiendas y puestos de venta de curiosos elementos como los nidos de aves, antes de tomar un descanso en una antigua tienda para tomar una taza de té tradicional chino. A partir de aquí, el recorrido se adentra en los pequeños callejones, o "soi", para descubrir el Talad Kao, un mercado local repleto de alimentos frescos, frutas tropicales y hierbas chinas. Acaba finalmente con la visita a Wat Leng Nei Yi, un templo Taoísta Chino tradicional. Por último, los huéspedes suben a bordo de un barco para realizar un fascinante viaje por la red de canales de Bangkok - otra forma mágica de experimentar la vida local en la capital tailandesa. Luego de haber pasado por las comunidades locales situadas en las orillas del río, el tour termina en el espectacular templo Wat Arun. Regreso al hotel, resto de tarde libre. Alojamiento

Día 12 (Jueves): BANGKOK

Desayuno. Hoy, aproveche el día libre para ir de compras, descubrir más la ciudad a su aire o reservar una de las actividades opcionales. **Opcionalmente (tour incluido en ideas celtour)** Descubrir los mercados flotantes. El tour de hoy comienza con un viaje a la estación de tren local donde un bullicioso mercado ha crecido a lo largo de las vías. Cuando un tren llega a la estación, los vendedores desmontan rápidamente sus puestos, sólo para volver a montarlos nuevamente unos momentos más tarde de que el tren haya pasado. A partir de aquí, el camino continúa hacia el famoso mercado flotante de Damnoen Saduak. Aunque es bastante turístico hoy en día, es el mejor ejemplo para mostrar cómo era hace décadas el mercado flotante original. Paseo en bote a través del laberinto de canales para ver la parte antigua del mercado flotante y el estilo de vida local a lo largo del canal. Después de desembarcar es hora de disfrutar de un paseo por el colorido mercado flotante lleno de barcos y vendedores de frutas tropicales y otras delicias. Regreso al hotel a las 14:00 y resto del día por libre.

Día 13 (Viernes): BANGKOK - CHIANG RAI

* **incluido***

Desayuno. Temprano, recogida en el hotel y traslado para tomar el vuelo a Chiang Rai. Llegada a Chiang Rai, bienvenida de su guía y traslado al Triángulo de Oro, zona de confluencia donde se encuentran Tailandia, Laos y Myanmar y el río Mekong. Se realizará

un paseo en barco por el río Mekong y una visita del Museo del Opio que retrata la época dorada del comercio del opio. **Almuerzo** en un restaurante local. De regreso, visita del "Templo Azul". Este moderno templo refleja un estilo arquitectónico que no se encuentra en ningún otro lugar de Tailandia y un estilo de decoración que roza lo caprichoso. Observe de cerca el templo y maravíllese ante su asombrosa colección de arte esculturario. Alojamiento.



Desayuno. En la mañana visitaremos la misteriosa Casa Negra, conocida como Baan Dam, un conjunto de monumentos y obras creadas por el enigmático artista Thawan Duchanee. A continuación se hará una parada en el monumento al Rey Mengrai en la ciudad de Chiang Rai. Emprendiendo el camino a Chiang Mai se hará una última parada en el majestuoso Wat Rong Khun, conocido como Templo Blanco. **Almuerzo** en un

Día 14 (Sábado): CHIANG RAI - CHIANG MAI



restaurante local. Llegada al hotel alrededor de las 16:00 y resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 15 (Domingo): CHIANG MAI

Desayuno. Salida para un traslado de 1 hora al sur de Chiang Mai a través de montañas, bosques y cultivos locales, hasta llegar a un campo de elefantes. En el campo de elefantes los visitantes se visten con ropa tradicional Karen. Durante la mañana habrá muchas actividades: preparar la comida, medicina, alimentarlos, observarlos mientras se bañan, etc. En este campo se puede interactuar y jugar con ellos en un ambiente natural mientras se aprende la historia y comportamiento de estos animales. **Almuerzo** en un restaurante local. Por la tarde visita de la antigua y moderna ciudad de Chiang Mai, incluyendo su antigua muralla derrumbada la ciudad, sus puertas, foso, mercados eclécticos, zonas residenciales, los consulados extranjeros, los edificios del gobierno y Thapae Road, una de las calles principales de Chiang Mai. El recorrido continúa con un traslado hasta la montaña de Doi Suthep para una visita al Wat Phra That Doi Suthep. Construido en 1384, es el templo más sagrado del norte de Tailandia. Dentro del templo, se encuentra una de las estupas más sagradas de toda Tailandia. Desde aquí se puede admirar una fantástica vista de la ciudad. Tiempo para disfrutar de la serenidad de la antigua Wat Jed Yod con sus siete estupas y el Wat Suan Dok donde están enterradas las cenizas de la familia real de Chiang Mai. Regreso al hotel. Alojamiento . **Opcionalmente (tour incluido en ideas celtour):** Descubrimiento nocturno de Chiang Mai con cena Chiang Mai cobra vida por la noche y este es perfecto para disfrutar de la vida social y espiritual de esta encantadora ciudad. La noche comienza en un templo local donde los monjes se reúnen para cantar sus cánticos nocturnos. Los viajeros pueden tomar parte en este ritual sagrado con incienso y velas, una experiencia mística inolvidable. Cena en el impresionante Rachamankha, inspirado en la estructura de los antiguos patios chinos, con una carta de deliciosos platos Lanna, birmanos y Shan, antes de un traslado al colorido mercado de Warorot. Este bullicioso mercado nocturno es el centro de la vida local en Chiang Mai. Con sus productos frescos y puestos de flores, el mercado ofrece una agradable mezcla de colores, sonidos y olores.

Día 16 (Lunes): CHIANG MAI/ SALIDA

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto para embarcar en su próximo vuelo.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

PRECIOS POR PERSONA:

| | Categoría A | Categoría B | Categoría C |
|-----------------------|--------------|--------------|---------------|
| Habitación doble | USD 3.799.00 | USD 4.114.00 | USD. 4.400.00 |
| Supl. Hab. Individual | USD 1.099.00 | USD 1.329.00 | USD. 1.768.00 |

Opcionales Ideas celtour: Paquete opcionales: Usd. 499.00*

Tasas sobre tiquetes: Aprox Usd 98.00

+ 2% gastos financieros

**PRECIOS SUJETOS A CAMBIO SIN PREVIO AVISO Y A RECARGO POR
INCREMENTO EN TARIFAS AEREAS (suplementos se informara al momento de
confirmar la reserva si existieran)**

LOS PRECIOS INCLUYEN:

Alojamiento en habitaciones dobles estandar con aire acondicionado y baño privado en la categoría elegida

Alimentación mencionada en el programa

Tiquetes aéreos internacionales Singapur/ Hanoi/Siem Reap/Bangkok en aerolíneas de bajo costo en clase turista con derecho a una maleta de 20 kilos en bodega de *algunos trayectos se hacen en conexión con una ciudad intermedia*



Tiquetes aéreos nacionales Bangkok/ Chiang Rai en clase turista con derecho a una maleta en bodega de 20 kilos
Entradas, transporte terrestre requerido.

Traslados en servicio compartido con chofer de habla local (sin asistencia) en horario diurno.

visitas en servicio regular compartido con guías locales de habla hispana

- Sim Card **TuSIM** (internet ilimitado) *una por habitación o reserva*
Tarjeta básica de viaje + amparo de gastos por cancelación y/o interrupción de viaje -74 años (aplica condiciones)



LOS PRECIOS NO INCLUYEN:

Tarifas aéreas internacionales diferentes a las mencionadas en el precio incluye.

Visados

Tasas de aeropuerto

Visitas mencionadas como opcionales (***precio del paquete Opcionales ideas Celtour es válido si se agrega a la reserva desde el país de origen**)

Bebidas con las comidas

Gastos de índole personal como lavandería, propinas para maleteros, conductores, guías
Exceso de equipaje en traslados o en los tramos aéreos, elección de sillas en vuelos

Suplemento por traslados nocturnos

En general ningún servicio que no esté claramente estipulado en el presente itinerario

Paquete Opcionales ideas Celtour incluye:

- Jardines Futuristas en Singapur medio día (guía en inglés)
- Bangkok de noche con cena
- Bangkok: Mercados Flotantes ½ día
- Descubra Chiang Mai de noche con cena

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

| Ciudad | Cat. Turista Sup | Cat. Primera | Cat. Primera Superior |
|-------------------|-------------------|----------------------------|--------------------------|
| Singapur | MECURE ICON HOTEL | NOVOTEL ON KITCHENER HOTEL | NOVOTEL KITCHENER HOTEL |
| Hanoi | CHALCEDONY HOTEL | THE Q HOTEL | PAN PACIFIC HOTEL |
| Halong Bay | JUNCO BHAYA | JUNCO BHAYA | PARADISE ELEGANCE |
| Siem Reap | TARA ANGKOR HOTEL | SAKMUT BOUTIQUE | BOREI ANGKOR RESORT |
| Bangkok | MODE SATHORN | MODE SATHORN | MONTIEN SURAWONG BANGKOK |



| | | | |
|-------------------|-----------------------------|-------------------------------|--------------------------------|
| Chiang Rai | THE HERITAGE CHIANG RAI | THE HERITAGE CHIANG RAI HOTEL | THE IMPERIAL RIVERHOUSE RESORT |
| Chiang Mai | CROSS VIBE CHIANG MAI DECEM | CROSS VIBE CHIANG MAI DECEM | EASTIN TAN HOTEL |

Nota:

Si debido a horario de vuelos de llegada o salida no se pueda realizar las visitas mencionadas, no existirá reembolso por estos servicios.



CONDICIONES GENERALES:

Los servicios en el Medio y Lejano Oriente manejan condiciones especiales de reservas y cancelaciones, los hoteles, guías y medios de transporte se contratan y se pagan con una anticipación de 45 días antes de la llegada de los pasajeros a destino. Posterior al pago NO SON REEMBOLSABLES por ningún motivo por lo que cualquier servicio que dentro de este margen de tiempo sea modificado, cancelado o no tomado no da derecho a ningún tipo de reembolso

NOTAS GENERALES A TENER EN CUENTA:

Tarifas sujetas a cambios o disponibilidad en el momento de la reserva y confirmación por parte de la aerolínea, hoteles y operador - "

DEPOSITO:

Para realizar reservas en firme se requiere un **depósito del 30%** del valor total de la cotización por persona y cuyo valor será abonado al pago total.

VISAS REQUERIDAS:

Para los ciudadanos Colombianos se necesitan visados VIETNAM, CAMBODIA
PASAPORTE CON VALIDEZ DE UN AÑO
VACUNA DE LA FIEBRE AMARILLA

REQUISITOS SANITARIOS:

SERA RESPONSABILIDAD DEL VIAJERO Y SU AGENCIA DE VIAJES CUMPLIMENTAR TODOS LOS REQUERIMIENTOS SANITARIOS REQUERIDOS PARA ESTE VIAJE YA SEA EN EL PAIS DE DESTINO COMO PAIS DE CONEXION (SI CORRESPONDE). VIAJES CELTOUR



DARA INFORMACION BASICA GENERAL ANTICIPADA PERO TENIENDO EN CUENTA LOS CAMBIOS FRECUENTES DE LAS CONDICIONES DE ENTRADA DEBERAN SER CONSULTADAS CONSTANTEMENTE POR PARTE DEL VIAJERO DIAS ANTES DE LA SALIDA

CANCELACIONES:

Al tratarse de diferentes destinos es necesario consultar previa reserva las condiciones de cancelación.

IMPORTANTE:

Es responsabilidad de cada viajero, ir provisto de su pasaporte y documento de identidad preciso, vigente y dotado de todos los visados y requisitos necesarios, declinando las agencias prestatarias de servicios y operadores, toda responsabilidad, en el caso de ser rechazada por alguna autoridad la entrada en un País, por carecer de algunos de los requisitos que se precisen o defecto en el pasaporte, y será por cuenta del viajero cualquier gasto que se origine, aplicándose en estas circunstancias las condiciones establecidas para la cancelación y rechazo voluntario de los servicios.

CLAUSULA DE RESPONSABILIDAD:

APLICAN CONDICIONES GENERALES DEL FOLLETO IMPRESO DESTINOS CELTOUR 2024

La organización de estos viajes combinados ha sido realizado por VIAJES CELTOUR operador mayorista con Registro Nacional de Turismo 3487, y/o sus operadores locales, se hace responsable ante los usuarios por la total prestación de servicios descritos en el presente folleto

VIAJES CELTOUR S.A.S según lo dispuesto en el artículo 17 de la ley 679 de 2001 rechaza todas las formas de explotación, pornografía, violencia, turismo sexual y demás formas del abuso a menores de edad y advierte al turismo que es castigado conforme a las disposiciones legales vigentes.

En Viajes Celtour S.A.S estamos comprometidos:

. A prevenir la comercialización sobre el tráfico de piezas y/o bienes pertenecientes al patrimonio cultural de la nación según la ley 397 de 1997, Decreto 833 del 2001 y ley 1185 del 2008.

. A Prevenir la comercialización de especies de flora y fauna amenazadas o en peligro de extinción en Colombia e ilícito aprovechamiento de recursos naturales renovables, según la ley 17 de 1981, la resolución Ministerial No 1367 del 2000 y ley 1453 del 2011 articulo 29.

. A prevenir la explotación laboral infantil según la ley de infancia y adolescencia 1098 del 2006.

. A garantizar la protección de los derechos de una persona o grupo de personas, comunidad o pueblo, que son vulnerados en actos de racismo o discriminación ley 1482 del 2011 y la ley 1752 del 2015 castigos penales para aquellos que realicen actos de discriminación en contra de personas con discapacidad.



vulnerados en actos de racismo o discriminación ley 1482 del 2011 y la ley 1752 del 2015 castigos penales para aquellos que realicen actos de discriminación en contra de personas con discapacidad.

VIAJES CELTOUR SE ADHIERE A LA CAMPAÑA VIAJES Y TURISMO RESPETUOSOS CON LA NATURALEZA

En diciembre de 2022, el Consejo Mundial de Viajes y Turismo (CMVT), la Organización Mundial del Turismo de las Naciones Unidas (OMT) y la Alianza para la Hostelería



OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE



biodiversidad, reducir las emisiones de carbono, mitigar el impacto de la contaminación, limitar el uso insostenible de los recursos y proteger y restaurar la naturaleza y la vida silvestre.

El sector turístico se ha comprometido a detener e invertir la pérdida de biodiversidad y a promover la conservación y restauración del medio ambiente. Su objetivo es mejorar el bienestar, los medios de subsistencia y la economía de las personas, aprovechando el potencial único del turismo como agente de cambio positivo.

Desde Viajes Celtour queremos apoyar y compartir los objetivos de esta iniciativa con nuestros clientes y amigos e invitarlos a participar a través de la web: <https://www.cbd.int/doc/publications/tou-gdl-en.pdf>

Adicionalmente, se invita a las personas de todo el mundo a compartir historias sobre cómo el turismo ha marcado la diferencia sus vidas.

"Viajar nos brinda recuerdos que duran toda la vida y las experiencias más increíbles para compartir. Pero ésta es solo la mitad de la historia, ya que los viajes y el turismo tienen un beneficio enormemente positivo para el mundo, mucho más allá del placer inmediato que brinda a quienes pueden explorar y descubrir personas, lugares y experiencias increíbles por sí mismos."



Sostenible anunciaron una nueva colaboración para unir a los sectores público y privado en torno a una visión compartida de viajes y turismo respetuosos con la naturaleza para detener y revertir la pérdida de biodiversidad de aquí a 2030. El sector de los viajes y el turismo se comprometieron a adoptar un enfoque del turismo positivo para la naturaleza. Esto incluye integrar salvaguardas de la



BOGOTÁ
Viajes CelTour
info@celtour.net
Avenida 15 # 106-32 Mz. 20
Teléfono: 601 6127020
314 3810813

NUESTRAS OFICINAS EN COLOMBIA

MEDELLÍN
Comtur
gerencia@comtur.net
WhatsApp: 312 7172343
Celular: 316 4933880

BUCARAMANGA
Discover y Mas SAS
gerencia@discoverymas.com
Cra. 28 # 51 - 37 - Fijo: 607 7013014
Celular: 321 8281736

PEREIRA Y
EJE CAFETERO
Gloria María Valdés
gloriavaldes@hotmail.com
Celular: 314 6429246



GRUPOATOM